



Diocèse de Créteil

PAROISSE SAINT JEAN ET SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 Cachan Tel/Fax : 01 46 65 13 74
<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Dimanche 6 mai 2012 – 5^{ème} dimanche de Pâques

Premières Communions

Samedi 12 mai
A 18h30 à St Jean

Dimanche 13 mai
A 10h45 à Ste Germaine
Lors de la messe des
familles

Messe de l'Ascension

Jeudi 17 mai
A 10h à St Jean
à 10h45 à Ste Germaine

Conférence Vatican II
Le jeudi 10 mai à Créteil
A 20h30 à la Cathédrale
de Créteil

« Et moi, je vis pour lui :
ma descendance le
servira ; on annoncera le
Seigneur aux générations
à venir. » Psaume 117

Marie et le mois de mai

Le mois de mai est traditionnellement le mois de Marie.

Mois de Marie... mais que savons-nous de Marie? Le mois de mai nous encourage à penser à elle et à en parler d'une façon particulière.

C'est l'occasion de nous demander aussi quelle place la mère du Sauveur prend dans notre liturgie. On voit que Marie n'est citée qu'une seule fois au cours de la messe, voire deux dans le meilleur des cas. Les prières eucharistiques font mention de Marie avec les apôtres et les saints et à la préparation pénitentielle : « je confesse à Dieu tout puissant [...] c'est pourquoi, [...] **je supplie la Vierge Marie**, les anges et tous les saints de prier pour moi [...]. »

On voit bien ici que la messe n'est pas le lieu d'une prière à Marie. Nos célébrations mettent parfois à l'honneur Marie, comme le jour de l'Assomption ou de l'Immaculée Conception, mais à chaque fois c'est pour rendre grâce à Dieu pour le modèle qu'elle incarne. Elle s'est laissée toucher dans toute sa vie par la grâce. Ces occasions nous rappellent ce oui par lequel le Sauveur a pris notre condition humaine.

La piété mariale n'est pas une fin en soi comme si Marie était Dieu. Mais elle est là pour nous aider à avancer vers son Fils : « Faites tout ce qu'il vous dira » dit-elle aux disciples.

Alors comment Marie peut-elle rester indifférente devant la souffrance du Corps qu'est l'Eglise ?

De tout notre cœur, demandons à Marie qu'elle intercède auprès de son Fils pour qu'Il éveille ou réveille en des hommes et femmes de bonne volonté le désir de le suivre d'une manière toute particulière.

Père Boniface

Prière à Marie

Marie, fille d'Israël, vous avez proclamé la miséricorde offerte aux hommes, d'âge en âge, par l'amour bienveillant du Père.

(...)

Marie, vous qui avez gardé en votre cœur les Paroles du salut, vous témoignez devant le monde de l'absolue fidélité de Dieu à son amour.

(...)

Marie, Mère de miséricorde, montrez à vos enfants le cœur de Jésus, que vous avez vu ouvert pour être à jamais source de vie.

(...)

Marie, Mère attentive aux périls et aux épreuves des frères de votre Fils, vous ne cessez de les conduire sur le chemin du salut.

Marie, donnez-nous de suivre votre exemple d'humble fidélité à son amour.

Du Bienheureux Jean-Paul II

Renseignements pratiques

Messes : St Jean 15 rue de Verdun, jeudi à 19h, samedi à 18h30

Ste Germaine : mardi à 19h, mercredi à 9h, vendredi à 9h, dimanche à 10h45

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi 16h30-19h, mercredi, jeudi et vendredi 17h-19h, samedi 10h-12h

Permanence téléphonique : mardi à jeudi 8h30-12h30, vendredi 14h-17h : 01 46 65 13 74

Permanence Père Boniface : jeudi 17h-19h à St Jean

Les catéchumènes de Pâques

Témoignage de Larissa

« Je voulais me familiariser avec la liturgie et la prière et commencer ma vie de chrétienne et arrêter de vivre ma foi seule, mais la vivre avec les autres et continuer à entretenir ma foi avec la communauté chrétienne car Dieu est devenu pour moi ma plus grande force dans mes adversités et c'est grâce à Lui que je suis comblée dans ma vie. »

Départ Sœurs de Charité : Nous allons vous quitter ...

En septembre 1984, la communauté Notre Dame de Charité s'installait à Cachan en tant que communauté provinciale. Elle devenait alors le lieu de résidence de la responsable de la province de France et ce, jusqu'en 2006. Puis elle a rejoint la communauté de Caen, lieu de notre fondation par St Jean-Eudes en 1641.

Pour des raisons de restructuration, nous sommes amenées à quitter Cachan au cours du quatrième trimestre 2012. Chacune d'entre nous est appelée à vivre une nouvelle mission.

Nous avons partagé avec vous la vie paroissiale, des liens d'amitié ont été tissés avec le quartier. Pour tout ce vécu ensemble, nous vous remercions chaleureusement.

Agnès, Marie-Jean, Solange

Nous les remercions le samedi 9 juin au cours d'un repas, après la messe de 18h30 à st Jean.

Ouverture d'une permanence du Secours Catholique

Le Secours Catholique s'engage aux côtés des personnes en difficulté et dans la lutte contre l'exclusion et la pauvreté par une solidarité concrète. **A Cachan, une équipe de bénévoles se mobilise à compter du mardi 17 avril 2012.**

Notre mission : accueil des démarches, accompagnement des migrants et des personnes âgées.

Nos permanences : salle paroisse Saint-Jean, 24 rue de la Marne, 94230 Cachan (proche de la station RER Bagneux) le mardi de 14h00 à 17h00 et le samedi de 9h30 à 12h30 (1er et 3ème samedis du mois).

Contact Secours Catholique délégation de Créteil : 01.45.17.01.70.

Formation « Parole de Vie »

J'ai suivi la formation "parole de vie" 2011/2012 avec un vrai enthousiasme, le groupe était dynamique. C'est avec joie que nous nous retrouvions le samedi, six fois dans l'année en tout. Cette formation m'a été bénéfique, pour redécouvrir la Bible et enraciner ma foi : "un vrai trésor". De plus, elle m'a confirmée que nous pouvons partager la parole en ouvrant la Bible ensemble.

Marie-Aline Gérémy

Brocante, la suite

La paroisse St Jean-Ste Germaine organise une brocante, le samedi 2 juin de 10h à 18h dans la maison paroissiale de Ste Germaine.

Divers jeux pour les enfants seront proposés. Une buvette avec casse-croûte sera à votre disposition pour passer un moment convivial en famille. Venez nombreux !

Retour sur... le FRAT

Par Amélie Japaud, responsable de l'aumônerie des jeunes de Cachan

Le FRAT (abréviation de fraternel) s'est déroulé cette année du 16 au 21 avril et 43 jeunes du Secteur du Val de Bièvre dont huit de l'aumônerie de Cachan et 35 de la Cabane (Rungis, Chevilly-Larue, L'Haÿ-les-Roses, Fresnes) y ont participé.

Cette année encore, les organisateurs du FRAT ont fait fort : en effet, 10 000 jeunes ont pu procéder au lavement des pieds sous la basilique Saint Pie X en même temps. Ils ont également pu vivre le sacrement des malades et se réconcilier avec Dieu lors du sacrement du pardon. Des temps forts accompagnaient sans cesse les louanges car "Chanter c'est prier deux fois" ! Les jeunes ont découvert d'autres manières de prier : gospel, danse... et la majorité d'entre eux ont eu le désir de faire les piscines et c'est avec joie qu'ils sont revenus transformés.

Ce FRAT fut très fort et c'est un groupe de 43 jeunes unis et désireux de vous faire partager leur foi qui en est revenu !

Plus personnellement c'est mon deuxième FRAT en tant qu'animatrice et ce fut le plus beau de tous ceux que j'ai fait. Les jeunes sont inséparables et prévoient de faire des choses ensemble sans même nous demander.

Concert de Glorious

Concert de pop louange

Mardi 8 mai de 20h30 à 22h30 à la cathédrale de Créteil
avec veillée de prière

Présents l'an dernier au FRAT de Jambville et aux JMJ à Madrid, Glorious a animé des veillées de prière avec des temps de louanges, d'adoration et de soirées festives. Ces temps forts ont permis aux jeunes de découvrir à travers le groupe Glorious de jeunes témoins dans la foi, de vivre des temps festifs... et d'entrer avec intériorité dans la prière.

Nos joies nos peines

Baptêmes : Enzo VASSOUT, Lylou LANGLAIS, Lucas MARIMOUTOU, Matisse DESPERIES-BAILLE le 12 mai
Enzo PAUWELS le 20 mai

Funérailles : Raymonde HARTMANN le 18 avril

Régis LE BOÏTE le 20 avril

Césidia FARIDA le 24 avril

Aricie SOUFFRANT le 24 avril

Marc MERLE le 27 avril

Paul POUCHARD le 4 mai

CALENDRIER

Mardi 15 mai	9h30-14h	Maison Par. Ste G.	Réunion Equipe Pastorale de Secteur
Mardi 15 mai	20h30	Maison Par. Ste G.	Réunion Site Internet de Secteur
Samedi 19 - dimanche 20 mai			Retraite des enfants pour la Profession de Foi